



西が岡小だより



令和7年12月2日

元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる 西が岡



<http://www.ueis.ed.jp/school/nishigaoka/>

ぜひ、ホームページをご覧ください。

発行責任者 石渡美穂

「創立40周年記念事業」を実施しました

創立40周年を迎えるにあたり、昨年度から実行委員の皆様と計画・準備を進めてきました記念事業が順調に進み、先日記念式典を無事に終えることができました。実行委員の皆様、ボランティアとして手を貸してくださった皆様、ありがとうございました。

【笑顔プロジェクト ー全校児童の自画像ー】

これまで創立30周年の記念事業として作成された当時の子供たちの似顔絵が昇降口に飾られていました。それを今回、現在の子供たちの似顔絵に作り変えることにしました。

各学級担任等の指導のもと、子供たちは一生懸命に自分の顔を見つめながら、自画像を仕上げました。この活動を通して、創立40周年の節目に西が岡小学校に在籍していたことが子供たちの記憶に残ると嬉しいと思っています。掲示した日には、自分や友達の似顔絵を嬉しそうに探す子供たちの姿がありました。ご来校の際に、ぜひ、ご覧ください。



【航空写真撮影】

11月4日（火）に全校児童で、創立40周年記念のシンボルマークをモチーフにしたデザインを人文字で表し、ドローンによる航空写真撮影を行いました。本校では、この航空写真を10年ごとの周年行事で撮影しており、校長室には、10・20・30周年時の写真が飾られています。今回の写真も、本校の歴史の一つとして後世に伝えられるものになります。

この航空写真是、2月に発行される予定の記念誌にも掲載される予定です。完成を楽しみにしていただければと思います。



【記念式典】

11月27日（木）に「創立40周年記念式典」を行いました。

当日は、歴代の校長先生、歴代のPTA会長様、宝木地区まちづくり協議会会長様をはじめとした各自治会会长様、さらに地域協議会委員の皆様など、日ごろから子供たちがお世話になっている方や団体の代表者の皆様にご臨席を賜り、一緒に創立40周年をお祝いしていただきました。

私から子供たちに向けて、本校に関わってくださった方々の「思い」や「願い」を受け止めて一生懸命学び、伝統を積み重ねてほしいと話をしました。実行委員長様や来賓の代表の方からも、学校の歴史を絡めながら学校への思いを伝えていただきました。子供たちとともに、現在の学校の教職員も、学校に寄せられている期待の大さを感じました。

また、子供たちが「創立40周年誓いの言葉」を発表しました。この「誓いの言葉」は、4年生以上の児童に、「西が岡小学校のよさや自慢」や「これから、どのような学校にしていきたいか」などについてアンケートを取り、原案を作成しました。アンケート結果からは、子供たちが西が岡小学校を大切に思っていることが伝わってきました。

学校への思いを膨らませるよい機会になりました。ご来賓の皆様、実行委員の皆様、大変お世話になりました。



創立四十周年記念式典 「創立四十周年誓いの言葉」

昭和六十年 宝木台地の西岡地区に
わたしたちの西が岡小学校が開校しました

創立四十周年 おめでとう
たくさんの方々に おいわいしていただき ありがとうございます

あいさついっぱい 元気いっぱい やさしさあふれる 西が岡
四十周年のスローガンのもと 私たちは元気に学校生活を送っています
縁いっぱいの 広い校庭 たくさんの楽しい行事

学校のマスコット ニッキーとオカラリンも この学校の自慢
「みんなで 協力し 助け合って 生活したいな」

「人にやさしい学校なら 安心できるよね」

「毎日楽しい学校なら うれしいよ」

「もっと もっと 元気にあいさつができる学校にしようよ」

「ルールがしつかり守れることも 大切だよね」

「わたしたちは 理想の学校を目指して がんばっています」

たくさんの方々に 見守られ
温かい愛情に包まれた この学校で
私たちは 未来に向かつて 歩んでいきます
大切な心のふるさと 西が岡小学校が
これからも 十年二十年と 発展していくことを願っています
西が岡小学校 創立四十周年 おめでとう